
El Presidente
del Consejo

Social se
muestra muy

optimista
sobre el

futuro de la
Universidad

de Castilla-La
Mancha

6

que se ha hecho la mejor Uni
versidad que podíamos hacer,
de eso no cabe la menor duda.
Incluso hablo por la parte que
me toca, yo era consejero de un
Gobierno que fue el que peleó
de verdad por este tema y con
dos personas fundamentalmen
te a muchos miles de leguas
marinas sobre los demás que son
José Bono y José María Barre
da.

La Universidad sigue distan
ciada de la Sociedad en general
y de algunos sectores en particu
lar. Ese distanciamiento es cier
to, es hoy verdad, sin culpa de
nadie, sin culpa de la Universi
dad y sin culpa de esos sectores
sociales o empresariales, pero
seguramente porque nadie tomó
conciencia de que es preciso estar
juntos, muy próximos, porque
nadie lo demandó, en ese senti
do más elemental del término

demandar. Tampoco hay anta
gonismo, pero distanciamiento
es evidente que sí. Hace unos
días yo estuve en una reunión de
empresarios y les decía que
necesito contar con ellos. Nece
sitamos ayudar a la Universidad
desde los sectores socioeconó
micos, tenemos que estar muy
unidos por el bien de los dos, y
por el futuro de los estudiantes.
Hace unos días una hija mía me
recordaba que hace unos años,
en Albacete, ninguno de sus
amigos quería quedarse a estu
diar. Salir de aquí para estudiar
en otros lugares era una ilusión.
Pero ahora no se quiere marchar
nadie. A mí me parece eso muy
importante. Pensar en que chi
quillos de quince años hoy quie
ren quedarse en la región, me
parece fundamental para la re
gión y para el mundo empresa
rial.

Yo le decía el otro día a
alguien que me preguntaba, que
creo que los medios de comuni
cación no están valorando ade
cuadamente la Universidad. Hay
que tener en cuenta que el mero
hecho de tenerla es maravilloso,
y hace solo cinco o seis años no
la había, por lo tanto hay que
decirles olvídense ustedes de otras
cosas que no tienen importancia
alguna. Hay que decir que la
Universidad es maravillosa, punto
uno, ¿por qué?, pues porque la
tenemos. Y a partir de aquí
hablamos de lo que usted quie
ra. El otro día otro periodista me
preguntó una cosa de éstas y le
dije: mire, me parece que la
estadística del año 82 daba 6.800
alumnos universitarios en la
región, ahora pasamos de los
17.000,eso quiere decir que casi
todos nuestros jóvenes pueden
estudiar. Eso es importantísimo,
si no tuviéramos Universidad,
muchos miles de los que hoy
estudian no hubieran podido
hacerlo por no tener posibilida
des económicas o de otro tipo
para marcharse fuera. Sólo por
esto hay que significar a los
medios el alcance social que tiene.
Ya se nota mucho el ambiente
universitario. Por ejemplo en
Albacete, los que hemos cono
cido la ciudad en los 75-76 y
tenemos alguna memoria histó
rica y cierta perspectiva, porque
no hemos estado continuamente
en ella, sin lugar a dudas, se ha
producido un salto cualitativo
increíble. Y digo también, por
que nadie me lo puede rebatir,
que la mejor oferta cultural que
hay hoy en España está aquí, en
Castilla-La Mancha, y esa ofer
ta cultural es posible porque
también hay demanda cultural,
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